
・ 先を歩んでいる方の話は貴重でした。参加する人の少なさがもったいなく思いました。 

・ 高校の話が聞けて良かったです。高校または大学に通っている難聴のお子さんのいる方の話

が聞ける場がもっとあるといいなと思いました。 

・ 事前に聞きたいことを紙に書いてあったので、テーマがわかりやすく話し合いがスムーズにで

きたと思います。 

・ 参加者が少なく、みんなの話がお互い聞けてちょうどいい感じでした。授業での工夫や、先生

のお願いなど「なるほど！」と思うこともあり、参考になりました。 

・ 学校によって対応も違っていていろいろと参考になりました。とても楽しくあっという間の２

時間でした。 

・ 悩みはありますが、親はどっしりと構え向き合う。そしてなんとかなるさ！と思うことも大事な

のだと再確認しました。 
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例年オータムスクールを実施していますが、今年はコロナ禍のため子供たちは参加せず、保護者の

みなさんと座談会を行いました。事前のアンケートでいただいたご質問から始まり、和やかなムード

で話し合いを進めることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友達との会話で、マスクのせいで無視されたと言われたことありますか？ 

英語のリスニングのサポートについて 

他の学校の様子を知りたい 

進学にあたり、学校やクラスになじむために気をつけたこと 

学校のことや、聞こえのことについて親子で話しますか？ 

高校入試について 

席の配慮について 

将来について 

板書の多い先生などに対して、フォローをお願いしているか 

ロジャーの使い方について                      

          

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親の会交流会 １１月１４日（土曜日）に開催 

＜参加者アンケートより＞ 



 

 

 

＜今年度１回目のテーマ＞ 

補聴器・人工内耳が急に聞こえなくなったことはある？ 

どうして聞こえなくなったのかな？ 

でんちがきれちゃったから。       １１票 

イヤモールドがこわれちゃったから ４票  

ケーブルが切れちゃったから。  ３票  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

難聴あるある投票 結果発表！ 

 

上手く聞き取れないこともあり、新しい用語が頭に入ってこない A君でしたが、授業で習

ったカタカナのことばは、分割しゴロ合わせで覚えるようにしたところ、たくさん覚えられるよ

うになりました。  

例えば、アクエリアス→悪（い）、えり（ちゃん）、明日（くる） 

と覚えた先輩もいたようです。すごいですね。 

ひたすら書いた方がいい人、写真と一緒にイメージで覚える人、替え歌を作って覚える人な

ど、みんなも自分で覚えやすいやり方を見つけてみてね。 

「こんなやり方でがんばっています！！」という人は、聾学校の先生たちにも教えてくださ

いね。 

「僕カタカナの用語が覚えにくいんです！」 

これから寒い時期は電池

の持ちが悪くなるので、

予備の電池を忘れずに学

校にもっていきましょう。 

現在はこんな 

あるある投票

を実施してい

ます。聾学校

に来た時に忘

れずに投票し

てね。 


